



**KISMIS 66 (Komunitas Seni & Musik Indie Surabaya)**, Koq ada 66-nya.. hehehe.. 66 adalah alamat atau secretariat **KISMIS 66** di Ketintang Madya 66 Surabaya. Terbentuk karena banyaknya aspirasi para musisi indie di Surabaya. Setelah sekian banyak yang mempertanyakan mau dibawa kemana perkembangan musik Indie di Surabaya. Maka pada tanggal 14 mei 2011, **I-Mata Organizer** dan **InformasiKita.com** mengadakan seminar tentang musik. ([selengkapnya disini](#)).

Para pelaku indie Musik di Surabaya, kemudian berkumpul lagi untuk membahas wadah bagi perkembangan Indie Musik di Surabaya. Dan **I-Mata Organizer** menawarkan wadah dengan nama **KISMIS 66** dan disepakati oleh semua yang hadir pada waktu itu. Maka terbentuklah **KISMIS 66**.

Berikut selayang pandang tentang **KISMIS 66**, Adalah komunitas yang dibentuk sebagai wadah Perhimpunan Komunitas Musik Indie dan Seni Surabaya, komunitas ini adalah untuk mewujudkan manusia-manusia yang memiliki masa depan cerah, bahagia dan bermartabat baik dilingkungan keluarga, negara dan dunia, khususnya mereka yang merupakan komunitas musik indie, disamping itu juga turut membantu program pemerintah dalam membantu mewujudkan Stabilitas Ideology, Politik, Ekonomi, Sosial dan Budaya.

Orientasi dari aktivitas komunitas ini dalam mencapai tujuannya adalah bagaimana mewujudkan semua aktivitas yang dilakukan menjadi hasil dan perkembangan dari individu-individu yang berada di dalam anggota komunitas terutama pada bidang musik, seni, maupun budaya.

Motivasi mengapa didirikannya komunitas ini adalah keberadaan komunitas musik indie yang sangat besar tersebar diseluruh Indonesia, mereka memiliki kualitas dan talenta yang dapat dikembangkan menjadi sebuah profesi dan sebagai pendukung kuat dalam orientasi Komunitas dalam mencapai maksud dan tujuan jangka panjangnya.

- **Visi :**

***Musik sebagai ajang pemersatu seluruh aspirasi baik dibidang entertainment maupun di bidang profesi yang lain, sehingga melalui musik dapat diciptakan kebahagiaan, kesejahteraan hidup dan perdamaian bangsa.***

- **Misi :**

***Bersatu mengangkat nama indie di blantika musik Indonesia serta menaikan taraf hidup bangsa dan sumber daya manusia khususnya komunitas indie baik melalui bidang musik maupun bidang usaha dari profesi yang lainnya melalui persatuan musik indie seluruh Indonesia***

Besar harapan kami untuk didukung dengan totalitas baik dari sisi moril maupun materil agar komunitas ini dapat mewujudkan semua langkah dan rencana jangka panjang agar lebih mengembangkan diri menjadi sebuah wadah yang memiliki nilai potensial dalam mewujudkan semua aspirasi masyarakat, pemerintah maupun pihak-pihak swasta dalam mensukseskan semua aspek bisnis maupun aspek sosial di negara Indonesia.

Akhir kata tidak ada Gading yang tak Retak dan kami manusia tidak sempurna semua khilaf dan alfa ada pada kami ummat NYA, hanya Tuhan Yang Maha Esa yang sempurna, apabila ada kata-kata dan pemaparan kami yang jauh dari sempurna bahkan kurang berkenan dalam penyampaian kami dengan rendah hati dan membuka diri untuk menerima kritik dan saran memohon maaf yang sebesar-besarnya.

**HIDUP HANYA SEKALI DAN KESEMPATAN TERBAIK HANYA DATANG SEKALI, OLEH KARENA NYA JANGAN SIA-SIAKAN WAKTU DAN PERGANTIAN HARI TANPA MELAKUKAN APA-APA, MARI KITA MAJU BERSAMA, LEPASKAN SEMUA LELAH, KESEDIHAN, KEPEDIHAN DAN RASA PUTUS ASA. SUDAH SAATNYA KITA BANGKIT MENGGAPAI SEMUA MIMPI DALAM TIDUR KITA SELAMA INI AGAR MENJADI NYATA. BAHAGIA DAN SUKSES ADALAH MILIK SEMUA UMMAT DAN BUKAN MILIK ORANG-ORANG TERTENTU YANG DITAQDIRKAN TUHAN LEBIH DAHULU BERUNTUNG TELAH SUKSES DAN MEMILIKI SEGALANYA. KITA SEMUA PUN MEMILIKI KESEMPATAN UNTUK MEMILIKI SEGALANYA.**

***BANGKITLAH BERSAMA  
KISMIS 66***